
 

ATA de assembleia nº 020 da reunião extraordinária do dia 28 do mês de julho do ano 1 

de 2023, às 14 horas e 41 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reuniões 2 

da Fundação de Esporte Londrina de Londrina – PR. Estavam presentes Geder 3 

Harami Harami, representante titular da Autarquia Municipal de Saúde e presidente do 4 

Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina, Morgana Claudia da Silva, 5 

representante titular das Instituições de Ensino Superior com Curso de Educação Física; 6 

Joel Gaspar, representante dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer (zona sul); 7 

Maykon Sato, representante suplente do Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano 8 

de Londrina. Nelma dos Santos Assunção Galli titular representando a secretaria de 9 

assistência social. Os conselheiros ausentes com justificativa foram: Alexandre 10 

Segantin, representante titular da Secretaria Municipal de Educação de Londrina; 11 

Marcelo Hidemi Uemura, representante suplente da Companhia Municipal de Trânsito 12 

e Urbanização; Gláucia Cristina Bonora, representante titular das Instituições 13 

Educacionais de Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino Médio das Escolas Públicas 14 

ou Privadas do Município de  Londrina; Carina Aparecida de Souza, representante da 15 

Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres. Edmundo Silva Novaes, suplente 16 

do representante do Esporte Adaptado ou Paradesporto de Londrina. Roberto Carlos 17 

de Oliveira representante dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer (Zona Norte) e 18 

José Donizete dos Santos representante titular da Fundação de Esportes de Londrina. 19 

O conselheiro ausente com justificativa foi Vitor Martinez, representante titular do 20 

Conselho Regional de Educação Física e Ideraldo Rosa Nascimento, representante 21 

titular do Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano de Londrina. As instituições não 22 

representadas, com cadeiras em vacância são: Secretaria Municipal de Defesa Social; 23 

Secretaria Municipal de Cultura; Clubes recreativos e/ou ligas municipais, Atletas 24 

maiores de 18 anos, que representam Londrina em Jogos Oficiais; Associações 25 

Esportivas. Apresentação e aprovação da pauta: 1. Informes; 2. Eleição 2023; 3. 26 

Critérios para cadastro de instituições; e 4. Fomentar a discussão com os conselhos 27 

regionais e suas demandas para a CMELL, com aprovação de todos. 1. Informes: 28 

Iniciou a cessão o Presidente Geder inicia a reunião solicitando se algum conselheiro 29 

teria algum informe e a conselheira Neuma citou a Reunião do Conselho da Assistência 30 

Social, que acontecerá no dia 02/08/2023 (dois de agosto de dois mil e vinte e três), às 31 

13h. A Conselheira Morgana reforçou a importância da participação nesta reunião 32 

considerando a importância do teor (resolução da assistência social) do evento. 2. 33 

Eleição 2023:  o Presidente Geder realizou a leitura do Edital de Convocação para 34 

eleição para o Conselho de Esporte e Lazer de Londrina que é balizador para realizar a 35 



 

eleição. Os Conselheiros discutiram acerca do período da votação do novo corpo de 36 

Conselheiros do Conselho Municipal de Esportes e Lazer para o mandato que iniciará 37 

em novembro entre da legalidade do período da posse dos novos conselheiros. 38 

Referente ao exposto no Artigo Sétimo, levantou-se a questão de não pode ser 39 

nomeado conselheiro que ocupe função de confiança, que será elucidado 40 

posteriormente pelo Presidente. Das vagas, serão ocupadas por 09 (nove) 41 

governamentais e 09 (nove) não governamentais. Haverá supressão do artigo 11 até o 42 

até o artigo13 e será votada a nova Diretoria na primeira reunião da próxima gestão. O 43 

Conselheiro Roberto sugeriu que conste na pauta da próxima reunião deste Conselho, 44 

que seja discutida a criação para o cargo de Tesoureiro. Morgana sugeriu que aguarde 45 

a nova gestão para readequar as Diretrizes e a criação cargo de Tesoureiro. Aprovado 46 

por todos. 3. Critérios para cadastro de instituições: o Presidente solicitou a 47 

manifestação de 3 (três) Conselheiros que possam compor a mesa da Comissão de 48 

Eleição. Foi discutido quanto à documentação necessária para cadastramento e sobre 49 

a obrigatoriedade de haver apresentação de carta de eleição para novos membros. 50 

Discutiram, ainda, sobre quando é o período correto para haver eleição de nova mesa 51 

diretora, haja vista não haver essa disposição no regimento deste Conselho, existindo 52 

consenso de que existe necessidade de rever o regimento e a Lei para as próximas 53 

pautas de reunião. Edmundo sugeriu verificar se os Delegados eleitos na conferência 54 

de meados de novembro de 2022, podem ser convocados a votar a nova mesa do 55 

conselho. A conselheira Nelma ressaltou que não consta no regimento da conferência 56 

que os delegados eleitos não são natos à composição do Conselho. O Presidente irá 57 

realizar consulta jurídica para verificar a legalidade da possibilidade de que os 58 

Delegados eleitos na conferência serem candidatos da composição da próxima Gestão 59 

do Conselho Municipal de Esportes e Lazer. Para compor as cadeiras das vagas não 60 

governamentais entrou para votação de que as vagas das cadeiras de titular e suplente 61 

serão ocupadas pelas indicações da sociedade civil organizada e que cada instituição 62 

deve apresentar a publicidade dada ao chamamento público. Aprovado pela maioria. 63 

Para compor a mesa da Comissão de Eleição foi indicado o Conselheiro Donizete, 64 

Gláucia Cristina Bonora e Morgana Claudia da Silva. Da análise dos critérios foi 65 

discutido quem será cadastrado, sendo necessário identificar os requisitos para as 66 

categorias, quais certidões e documentos devem ser apresentados e como será 67 

balizada a realização da eleição. Para a reunião do dia 02 de agosto os Conselheiros 68 

representantes serão Geder, Neuma e Alexandre. Ficando pendente para discussão na 69 

próxima pauta o item 3. Critérios para cadastro de instituições e o item 4. Fomentar a 70 



 

discussão com os conselhos regionais e suas demandas para a CMELL. Aprovado pela 71 

maioria. A reunião encerrou-se às 16h43.Sem mais eu Geder Harami Harami presidente 72 

do conselho municipal de esporte e lazer de londrina, lavro esta ata.  73 


